

Proches et solidaires

Le Magasin Solidaire à Crans-Montana.



Noble et Louable Contrée

Partage 

CLAUDE MONNIER

De plus en plus de personnes prennent conscience de l'aspect peu écologique du gaspillage alimentaire. C'est pourquoi l'association Noble et Louable Contrée Partage récolte les invendus ainsi que des produits de première nécessité dans les commerces de la région. Ils sont ensuite distribués gratuitement dans son Magasin Solidaire, aux personnes se trouvant en difficulté temporaire. Cette association a été créée en 2016 grâce à la volonté d'individus, des paroisses catholique et protestante de la «*Noble et Louable Contrée*» (Crans-Montana, Lens et Icogne) et grâce au soutien de ces trois communes. Crans-Montana met gratuitement à disposition le local.

Qualité et fraîcheur garanties

Ce beau Magasin Solidaire permet d'accueillir individuellement et en toute discrétion les bénéficiaires, avec une zone self-service conviviale. Les produits sont tous de première qualité, proches de la date limite de vente mais certes bien en dessous de la date limite de consommation. Une chambre froide garantit la chaîne du froid. Le surplus est distribué à d'autres associations.

Les magasins partenaires sont : Au Caveau SA, Coop, David L'Instant Chocolat, Denner, Edelweiss Market, Migros, Taillens, à Crans-Montana, Chez Martine, à Lens et Kouski, à Sierre. A ce jour, 40 familles (100 personnes dont 35 enfants) sont actuellement soutenues par l'association. ■

42 bénévoles au sein de l'association Noble et Louable Contrée Partage Partenariat avec le CMS (Centre médico-social), Pro Senectute, Emera et autres associations.

Pour plus d'infos ou pour faire un don: www.nolocopartage.ch

*There are **42 voluntary workers** in the Noble et Louable Contrée Partage Partenariat Association with the CMS (Centre Médico Social), Pro Senectute, Emera and some other associations.*

For further information or to make a donation: www.nolocopartage.ch

More and more people are becoming aware of the not very ecological aspect of food wastage.

It is for this reason that the Noble et Louable Contrée Partage Association collects the unsold goods as well as essential products in the shops of the region. They are then distributed free of charge in its Magasin Solidaire outlet to those who are temporarily in difficulty. This association was created in 2016 thanks to individual commitment, the catholic and protestant parishes of the "Noble et Louable Contrée" (Crans-Montana, Lens and Icogne) and thanks to the support of these three communes. Crans-Montana provides the premises free of charge.

Quality and freshness guaranteed

The fine Magasin Solidaire shop organises a discreet welcome for the beneficiaries, in a convivial self-service area. The products are all of a high quality, approaching their sell-by date but certain to be well before their consumption date deadline. A cold storage room guarantees the cold chain. The surplus is distributed to various other associations.

The partner shops are: Au Caveau SA, Co-op, David L'Instant Chocolat, Denner, Edelweiss Market, Migros, Taillens in Crans Montana, Chez Martine in Lens and Kouski in Sierre. To date, 40 families (100 people plus 35 children) are being helped at the present time by the association. ■